



# CIMED recibe premio Aportes a la calidad de vida 2008

4 NOV 2008



El Centro Nacional de Información de Medicamentos (CIMED) cuenta con un equipo de 8 farmacéuticos y 4 asistentes estudiantes de farmacia para atender consultas. (Fotos: José Salazar)

El Centro Nacional de Información de Medicamentos (CIMED) de la Universidad de Costa Rica celebra en este año 2008 su 25.º aniversario y con ello, ha llegado el reconocimiento a la labor que realiza en beneficio de pacientes y farmacéuticos.

Para el jurado del Premio Aportes a la Calidad de Vida 2008 el CIMED es el merecedor al galardón en la categoría de Entidad Pública por los servicios que brinda a la población, entre ellos sus funcionarios y colaboradores: atienden consultas sobre el uso de medicamentos vía telefónica, se desplazan a las comunidades para brindar charlas sobre temas de salud y brindan seguimiento farmacoterapéutico a pacientes.

Este galardón es otorgado anualmente por el Consejo Nacional de Rectores (CONARE), conformado por la Universidad de Costa Rica, el Instituto Tecnológico de Costa Rica, la Universidad Nacional y la Universidad Estatal a Distancia, y la Defensoría de los Habitantes.

Durante la ceremonia de premiación que se realizó el pasado miércoles 22 de octubre en CONARE, la Dra. Victoria Hall agradeció en nombre de todo el equipo de farmacéuticos, estudiantes, internos y personal de apoyo que colabora con el trabajo del CIMED.



Durante la ceremonia de premiación la Dra. Victoria Hall Directora del CIMED agradeció en nombre de todo el equipo de farmacéuticos, estudiantes, internos y personal de apoyo. (Fotos: José Salazar)

---

Según su directora, Dra. Victoria Hall, el CIMED ha tratado de llegarle a los sectores más vulnerables de la población y también han tratado de ayudar a los profesionales en salud con el fin de que ellos, que son los que atienden el día a día al paciente, puedan desarrollarse de la mejor manera y puedan brindar información de medicamentos adecuada.

En este año de 25.º aniversario, el CIMED también se hizo acreedor del Premio a la Iniciativa Tecnológica Costarricense por la creación de un sistema maestro de información de medicamentos, premio otorgado por la Promotora de Comercio Exterior (PROCOMER) y la Cámara Costarricense de Tecnologías de Información y Comunicación (CAMTIC).

El CIMED se dedica principalmente a la atención de consultas telefónicas que las puede hacer cualquier persona. Sus funcionarios responden algunas consultas en forma oral y otras escritas según sea la necesidad de la persona. Se desplazan a diferentes zonas del país para brindar charlas a pacientes, médicos y a personal auxiliar de farmacia de los EBAIS sobre 40 temas diferentes relacionados con medicamentos. Algunas de las zonas que han visitado son Jicaral, Cóbano, Paquera, Homecreek y el Área Metropolitana.

Además con la colaboración de estudiantes de farmacia visitan pacientes para hacerles control de todos los medicamentos que deben tomar y si hay algún problema entre ellos se le manda a decir al médico para que haga los cambios pertinentes. Para el próximo año el CIMED además iniciará con un proyecto de investigación para incursionar en reacciones adversas y farmacovigilancia en hospitales.

Para consultas sobre medicamentos los números de teléfono del Centro Nacional de Información de Medicamentos (CIMED) son 2207-3330/ 2207-5495/2207-3652 y el correo electrónico [cimeducr@yahoo.es](mailto:cimeducr@yahoo.es).



[Katzy O'Neal Coto](#),  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[katzy.oneal@ucr.ac.cr](mailto:katzy.oneal@ucr.ac.cr)